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さいたま市議会議員（1 期目） 

新人の目、市民の目線を大切に！ 

  佐伯かずみ 
市議会レポート（活動報告）NO.1２ 
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TEL 048-729-5265 FAX 048-729-5267 

E-mail：info@kazumisaeki.com ホームページは佐伯かずみで検索 

元気なチームさいたま市を目指します！ 
性別・年齢・国籍・障がいの有無にかかわらず誰もが参画できるまち、

顔が見え、声をかけ合うことができるコミュニティを目指します。 

 

2020年６月 

６月議会は６月３日から６月２６日まで 
 今議会では、市長議案 34 件。佐伯かずみは 6 月 4 日（木）議案質疑（大綱

をただす質問）に初めて会派を代表して登壇しました。 

１． 市内の PCR 検査についての本市の考え 

現在市内 4 ヶ所に PCR 検査場があり 5 月の実績は 240 人。今後長期化が予想されるので適

時対応できるよう準備を進めている。検査数増も対応していく。 

 

２．市内の病床確保についての本市の考え 

県からの指示で病床の確保をしているが、こちらも縮小期から再拡大時（県で２,４００床）を見据

え長期的な視野で確保にあたりたい。 

 

３．学校のタブレット導入の整備状況とコロナを教訓にした活用について 

令和 3 年 3 月までに 1 人一台のタブレット導入完了予定（全小、中、特別支援学校）。今後、スタ

ディーエッセンスの改善を進めながら、家に持ち帰られるようなセキュリティ、双方向でできるシス

テム、家庭での Wi-Fi 設備支援などの準備を進めていく（2 月議会では執行部はタブレットの持ち

帰りを想定していなかったことから、今議会で要望を受け大きく進展しました）。 

 

４．①市の小規模・個人事業主への給付金の

国、県と違う特徴は 

県や国の給付から漏れ落ちていて収入が減額した

方を対象に広く行っている。 

②NPOなど公益法人やその他漏れている

方がいるので柔軟な運用についての見解は 

今後の経済状況を注視しながら、対象者拡大につい

ては必要に応じて検討していく。 
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大宮駅西口ルミネ前 大宮駅西口デッキ上 
大宮駅東口トトちゃん前 大宮駅西口ローソン前 
新都心駅 大宮公園駅 
大宮駅東口交番前  

佐伯かずみ、最近うれしかったこと 
 先日 70 代の知り合いの方が新都心にできたバスターミナルに再就職されたことで

す。定年後も仕事を続けたいと、この 3 月末で退職される前から就活を続けていまし

た。ハローワークに行ったり、市に昨年できた「セカンドライフ支援センター」に一緒に

相談に行ったり、ネットで検索したりとその努力を見ていました。その方をみていて、十

分働けるのに仕事がないなんて、年齢で区切らずにもっと働く意欲のある方には門戸

を開いてほしいと痛感していた矢先の再就職決定！飛び上がって喜びました。何社

落ちてもくじけないその勇気に私は元気をいただきました。 

６月８日（月） 一般質問 

通常、一般質問は各会派から複数人がでて3日間行われるのですが、今議会はコロナ感染拡

大防止の観点から、会派一人20分のみ（無所属は5分）と短縮になり、代表的質問となりまし

た。また各委員会での議案外質問も同様になくなりましたので、私たちの会派では、委員会

ごとに意見を取りまとめ、大きく5点にしぼり三神尊志議員が質問をしました（ここでは3点

について記します）。 

１．新型コロナウィルス感染症に関する市政について 

予算の見直しについては、子供たちの世代に借金となる市債以外の財源で検討してほしい

との質問に、国の給付金や財政調整基金を使っているが、税収入減となるため事業自体の見

直しを行うとのこと。今後のイベントについては、区民祭りは10区の実行委員会で意見交換

ができる場をと質し、クリテリウム、国際芸術祭の開催に関しては、スポーツコミッション

とともに、安全安心を念頭に現在検討中とのこと。 

２．認可外保育園にも認可保育園同様緊急事態宣言中の保育料の返還について 

待機児童が多いさいたま市では認可外保育園がその受け皿になっていることも認識してお

り、なるべく早い対応を検討していくとの回答を得ました。今まで全く動かなかった行政で

すが、今回風穴を開けることができました。ただ今回の背景にはさいたま市の待機児童数が

約390人もいることが課題です。一刻も早く待機児童０に向けて私たちの会派は取り組んでま

いります。 

３．地域経済、中小企業、個人事業主、NPOへの支援について 

4日の議案質疑を受けて、国の第二次補正予算を受けて、「しっかり対応を進めていく」と

いう回答を市長から引き出せました。 

【駅頭市政報告のお知らせ】 

朝 7時～8時半まで。大宮区 7 か

所日替わり。日程の詳細は「佐伯

かずみ」で HP検索してください。

雨の日は中止、議会中やイベント

がある場合は順延します。 

 

◎佐伯かずみに教えてください。 
大宮区のこと、あなたのお困りごとや心配事、疑問、モヤモ

ヤをお聞かせください。市の情報や私の活動も流していま

す。右の QR コードから Line＠にご登録ください。 

佐伯かずみプロフィールは・・・ 

佐伯 かずみ        で検索 

６月１日朝５時バスターミナルオープン、早速調査に行って来ました！ 


